



Befreiung von der Aufsichtspflicht

Liebe Eltern der Spieler,

da unsere Kinder immer öfter alleine zu Fuß oder mit dem Fahrrad nach Hause fahren, möchten wir Euch auf folgende Vorschrift hinweisen.

Wir als Trainerteam bekommen die Aufsichtspflicht für Eure Kinder ab dem Moment übertragen, ab dem die Kinder am Trainings- oder Spieltag am Sportplatz ankommen.

Unsere Aufsichtspflicht endet jedoch nach dem Training / Spiel erst in dem Augenblick, in dem wir „Euch“ die Kinder wieder übergeben.

Gehen oder fahren die Kinder demnach alleine nach Hause, endet unsere Aufsichtspflicht erst dann, wenn die Kinder zu Hause bei Euch ankommen.

Sicherlich habt Ihr Verständnis dafür, dass wir als Trainerteam diese Verantwortung **nicht** übernehmen können!

Aus diesem Grund möchten wir Euch bitten, dass Ihr uns den unteren Abschnitt dieses Schreibens ausfüllt und uns von der Aufsichtspflicht für den Heimweg befreit.

Solltet Ihr uns die Befreiung der Aufsichtspflicht für den Heimweg nicht erteilen, dürfen wir Euer Kind nicht mehr alleine nach Hause fahren lassen, sondern müssen am Sportplatz warten, bis Ihr euer Kind abholt.

Viele Grüße und Danke für euer Verständnis
Das Trainerteam

Abgabe bei der nächsten Teilnahme am Training an das Trainerteam!

Befreiung von der Aufsichtspflicht

Name, Vorname des Kindes: _____

Hiermit befreie ich die Trainer und Betreuer des SV Thomasstadt Kempen von der Aufsichtspflicht meines Kindes auf dem Heimweg.

Mein Kind darf nach dem Training / Spiel alleine nach Hause gehen oder fahren!

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten
